

## SÜDWESTDEUTSCHER FUSSBALLVERBAND Neues von Eddy

Liebe Kinder, liebe junge Fußballerinnen und Fußballer,

schon seit über einem halben Jahr dürft Ihr nun leider nicht mehr miteinander oder mit anderen Mannschaften Fußball spielen. Jetzt wurde auch noch die Saison vorzeitig beendet. Das bedeutet also, dass Ihr vor den Sommerferien keine Ligaspiele mehr austragen werdet.

Auch in Eurer Schule oder in eurem Kindergarten ist zurzeit nichts normal.

Somit seht Ihr auch Eure Freunde nicht mehr so oft, wie Ihr sie gerne sehen möchtet. Dies ist sicherlich eine sehr schwere Zeit für Euch.

Ihr fragt euch bestimmt, warum musste die laufende Fußballsaison jetzt auch noch beendet werden? Da immer noch zu viele Menschen an Corona erkranken, ist das Fußballspielen momentan leider noch von der Politik verboten. Damit sollen unter anderem zu viele Kontakte vermieden werden.

Die Fußballsaison muss nach den Regeln bis Ende Juni beendet sein. Danach startet die neue Saison. Darum ist nun einfach nicht mehr genug Zeit, um die noch fehlenden und ausgefallenen Spiele auszutragen.

Aber ich möchte Euch mit diesem Brief auch etwas Hoffnung machen. Bald kommen wieder bessere und schönere Zeiten, in denen Ihr wieder viel Zeit mit Euren Freunden verbringen könnt und auch endlich wieder Fußball mit anderen Mannschaften spielen werdet. Sobald es wieder erlaubt ist, Fußball gegen andere Vereine zu spielen, könnt ihr ja nach Absprache mit Euren Trainern noch ein paar Freundschaftsspiele machen.

Wir sind, wenn wir die Corona-Pandemie mit dem zeitlichen Verlauf eines Fußballspieles vergleichen, hoffentlich schon weit in der 2. Halbzeit angelangt.

Ich freue mich, wenn Ihr alle dem Fußball treu bleibt und somit weiter mit Euren Freunden in Euren Vereinen Fußball spielt!

Viele Grüße,

Euer Eddy



Quelle: Freepik